

COPIA DE NOTA DE PRENSA PUBLICADA  
POR EL PERIODICO EXPANSIÓN 14-2-08

# Prosegur y Securitas se protegen contra las horas extra

Los dos líderes en el sector de la seguridad privada acumulan provisiones por un valor conjunto de 65 millones de euros contra sus beneficios como consecuencia de una sentencia del Tribunal Supremo, que eleva el coste del aumento de la jornada laboral

**ROBERTO CASADO. Londres**

El 21 de febrero concluye el plazo otorgado a los 80.000 empleados del sector de la seguridad privada en España para reclamar la ejecución de una sentencia del Tribunal Supremo, que eleva la retribución de las horas extraordinarias trabajadas desde 2005.

Antes de conocer el coste total de estas compensaciones, los dos líderes del sector han decidido provisionar sus estados financieros; al reservar una parte de sus beneficios para atender el nuevo gasto de personal. Prosegur ya ha cargado 45 millones de euros contra el balance de 2006 y 2007, cifra que podría subir hasta los 50 millones de euros cuando cierre las cifras del año pasado. Securitas, por su parte, acaba de anunciar una provisión de 187 millones de

coronas suecas (20 millones de euros) en sus cuentas de 2007. La compañía nórdica explica que esta cantidad es su "actual estimación", pero admite que "el nivel de reclamaciones está aumentando".

El coste final de la sentencia del Supremo depende, además del número de quejas, de diversos pleitos judiciales que todavía están abiertos y que enfrentan a empresas y trabajadores por la forma de calcular las compensaciones.

## Resolución

El Alto Tribunal, cuando hace un año anuló la cláusula del convenio colectivo del sector de seguridad 2005-2008 por la que las horas extraordinarias se pagaban por debajo del coste de la jornada ordinaria, no concretó la manera de fijar esa diferencia.

Las empresas y los sindicatos no llegaron a un acuerdo para aplicar la sentencia del Tribunal y se han embarcado en una batalla sobre el cálculo del valor de las horas extra.

El pasado 16 de enero, una sentencia de la Audiencia Nacional ofreció cierta luz sobre la forma de calcular la compensación. "El valor de la hora ordinaria de trabajo para calcular el de cada hora ex-



En la imagen, un vigilante de Securitas.

## Mano de obra intensiva

■ Prosegur, presente en diversos países de Europa y Latinoamérica, emplea a 75.000 personas y facturó 1343 millones entre enero y septiembre de 2007.

-La empresa sueca Securitas opera en 30 países, cuenta con 215.000 trabajadores y facturó 6.692 millones de euros en el conjunto del pasado ejercicio.

traordinaria está compuesto por el salario base, complementos personales, de vencimiento superior a mes, el de residencia en Ceuta y Melilla, a los que deberá añadirse el complemento de puesto de trabajo que efectivamente se dé", dice la resolución de la Sala de lo Social de la Audiencia. Fuera de ese coste, quedarían "los

**Prosegur acumula provisiones por 45 millones, mientras que Securitas**

**lleva 20 millones**

complementos que se refieran a la compensación de un modo específico de desarrollar el trabajo".

El dictamen ha contentado a Securitas, pero advierte de que "es probable que los sindicatos recurran" ante el Supremo.

En otro frente judicial, la patronal ha pedido la nulidad del convenio colectivo en vigor "por el desequilibrio

creado por la sentencia del Supremo sobre las horas extraordinarias". La anulación del convenio multiplicaría el caos sobre las

compensaciones que deben recibir los trabajadores. Las empresas no esperan contar con una solución definitiva en este proceso hasta el año 2009.

Los analistas esperan nuevas indicaciones en los resultados del año 2007 que Prosegur presentará próximamente. Por el pleito de las horas extraordinarias, la empresa cargó 30 millones contra SU beneficio de 2006 y 15 millones en los nueve primeros meses de 2007.

El coste de personal es la principal partida de gastos en las empresas de seguridad. En 2006, representó el 71% de los ingresos de Prosegur. En los nueve primeros meses de 2007, la empresa española

logró unas ventas de 1.343 millones de euros y un beneficio neto de 64,7 millones. Securitas facturó 6.692 millones de euros en el conjunto del ejercicio 2007 y ganó 56 millones de euros.